

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une nouvelle professionnelle de santé à Fleurance Bienvenue à Estelle SCHAEFFER, orthophoniste

Une nouvelle orthophoniste, Estelle SCHAEFFER, s'est installée en octobre à la Maison de Santé de Lomagne à Fleurance, portant à 18 le nombre de professionnels y exerçant (1 médecin généraliste, 5 infirmières, 2 dentistes, 1 ostéopathe, 3 kinés, 2 podologues, 2 psychologues, 1 sophrologue et donc 1 orthophoniste).

Jean-Louis Castell, président de la Lomagne Gersoise, lui a rendu visite et se réjouit du succès de son installation au sein de la maison de santé.

Diplômée de l'école de Tours en 2008, Estelle Schaeffer a exercé son activité pendant 9 ans à Strasbourg et a choisi de s'installer à Fleurance pour la qualité de vie et des services et pour intégrer une structure pluridisciplinaire facilitant le fonctionnement en coopération avec d'autres professionnels de santé.

De façon large, l'orthophonie consiste à prévenir, évaluer et traiter les difficultés ou troubles de la communication, du langage oral, de la voix, des activités cognitives en général liées à la phonation, à la parole, à la compréhension et à la réflexion (raisonnement logique)... Elle concerne aussi bien les enfants que les adultes : par exemple, elle permet de traiter les troubles de l'alimentation chez le nourrisson, les cas de dyslexie ou de rééduquer des personnes qui connaissent des troubles de langage après un AVC...

Cette discipline médicale répond à une forte attente car depuis son installation, son cabinet ne désemplit pas.

[Consultations sur rendez-vous (avec ordonnance du médecin) lundi et mercredi de 9h à 16h30, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 12h30. 06 44 66 15 55 / schaeffeste@gmail.com]



Jean-Louis Castell a souhaité la bienvenue à Estelle Schaeffer